

Mittagsbetreuung wird erweitert

Schulbildung: Dritte Gruppe wegen großer Nachfrage

EICHENBÜHL. Die Mittagsbetreuung für die Eichenbühler Erst- bis Viertklässer soll aufgestockt werden. Laut einer Umfrage wollen im kommenden Jahr 46 Eltern dieses Angebot für ihre Kinder nutzen.

38 Kinder sollen dabei auch die Hausaufgabenbetreuung besuchen. Bei dieser Stärke sei es notwendig eine dritte Gruppe zu bilden. Diese soll dann im Film-

saal untergebracht werden. Mobilier steht noch nicht zur Verfügung. Der Gemeinderat erklärte sich in der Sitzung am Mittwoch einverstanden, diese weitere Gruppe ins Leben zu rufen. Die Verwaltung wurde beauftragt, für Personal, Räume und Ausstattung zu sorgen. Das Angebot gilt ab September von 11 bis 14 Uhr, Zuschuss wird beantragt. *hack*